



Anleitung PC und MAC User

Um das korrekte Arbeiten mit einer MAC Tastatur am SCOUTusb zu gewährleisten, schließen Sie die MAC Tastatur und die USB Maus wie folgt an:

1. Schalten sie zu einem PC Port mit dem Auswahlknopf am SCOUTusb.
2. Schließen Sie die MAC Tastatur am mit dem **Maus Symbol** gekennzeichneten Anschluss am SCOUTusb an. Ihr PC sucht nun die erforderlichen Komponenten. Dieser Vorgang kann bis zu drei Minuten dauern.
3. Entfernen Sie die Tastatur vom SCOUTusb.
4. Schließen Sie nun die USB Maus an dem mit dem **Maus Symbol** gekennzeichneten Anschluss an. Nun installiert der PC die erforderlichen Komponenten zur späteren Erkennung der Maus. Auch dieser Vorgang dauert wieder bis zu drei Minuten.
5. Schließen Sie die Maus an die MAC Tastatur, die Tastatur an dem mit dem **Maus Symbol** gekennzeichneten Anschluss an.
6. Starten Sie die Computer neu, der SCOUTusb erkennt nun die Tastatur und Maussignale automatisch.

Bei der Benutzung des SCOUTusb mit einer MAC Tastatur können Sie die Tastaturbefehle nicht benutzen. Daher schalten sich die am USB Hub angeschlossenen Peripheriegeräte automatisch mit um.

Support for MAC and PC Users

In order for a MAC USB keyboard and USB mouse to work properly on PCs via the SCOUTusb the following procedure should be followed:

1. Switch to a PC port via the push button on the front of the SCOUTusb.
2. Connect the MAC keyboard to the connector with the **mouse symbol** on the SCOUTusb. The PC will now search all necessary components to identify the keyboard. This process can take up to three minutes.
3. Remove the keyboard from the SCOUTusb.
4. Connect the USB mouse to the connector with the **mouse symbol** on the SCOUTusb. The PC will now search all necessary components to identify the USB mouse. This process can take up to three minutes.
5. Connect the USB mouse to the MAC keyboard and connect the MAC keyboard to the connector with the **mouse symbol** on the SCOUTusb.
6. You have to restart the computers. Your PC should identify the MAC keyboard and the mouse automatically.

The keyboard hotkeys will not work when using a MAC keyboard, therefore, all devices connected via the USB hub will be switched to the same port as is displayed on the monitor.